

# 7月29日 子どもの夢を育てるまつり



第62回社会を明るくする運動  
街頭啓発出発式

# 8月4日 虹別オートキャンプ場夏まつり



バター作り体験



しべちや

# 納涼夏まつり

8月16  
〜  
17日



8/3 釧路川で生物観察や水遊びを満喫

しべちゃアドベンチャースクールの特別講座「水辺の楽校」が、標茶小学校下の釧路川右岸の「子どもの水辺」で行われました。子どもたちは川遊び体験を通して、安全に楽しく川で遊ぶための決まりごとや利用方法について学習しました。当日はあいにくの曇り空でしたが、水面に石を投げて跳ねさせる水切り遊びやザリガニ採りを楽しみました。



7/12 思いやりの心を学びました

釧路人権擁護委員協議会（小笠原寛会長）主催の「子ども人権教室」が虹別小学校で開かれました。1・2年生は、体育館で「人権かるた」を使ってかるた取りのゲームを行いました。ゲームの後は絵札の標語から「いじめ」について学びました。3～6年生は、各教室に別れて教材DVDを見て「いじめ」や「人権」について考えました。



7/29 ダーツの腕前を競いました

標茶ダーツ協会（寛陽介会長）主催のソフトダーツ大会「D・Soul・Connection 2012」が開発センターで行われました。本町をはじめ釧路管内、根室管内の市町村から約120人のダーツ愛好者が集結し、日頃鍛えた腕を競いました。



7/19 優良賞を受賞しました

平成24年北海道消防操法訓練大会が江別市の北海道消防学校で開催され、釧路管内の代表として標茶消防団が出場しました。隊員は大会に向けて今年の3月から厳しい訓練を開始し、当日は俊敏な行動と士気高い素晴らしいチームワークを発揮し見事優良賞を受賞しました。



8/4 釧路湿原をきれいにしました

自然公園における全国一斉美化清掃運動の一環として、町民らが塘路湖周辺でごみ拾いのボランティア活動を行いました。当日は約130人が参加し、70キロのごみが回収されました。

釧路司法書士会会員 土地・建物の売買・相続等の登記は司法書士へ

司法書士 宮越昭一事務所

事務所／標茶町開運2-35 ☎485-2107 FAX485-2108  
自宅／弟子屈町高栄1-1-21 ☎482-2457

## ありがとうございます

8/9

弟子屈警察署標茶駐在所は児童生徒の交通事故防止を図るため、交通事故ハザードマップを作成し標茶小学校に寄贈していただきました。このマップは町内の見通しの悪い交差点や過去に交通事故の起きた場所など、交通事故の危険性が高い場所が写真付きで紹介されています。マップを受け取った標茶小学校の網野校長は「通学路の安全確保のための指導に役立てたい」と話されました。このマップは町内の小中学校、高校、開発センターや駅にも寄贈され掲示されています。



虹別小学校のスケートリンクの廃材や不用品などを標茶町クリーンセンターまで搬送していただきました。

8/18

標茶輸送協同組合（岡村齊代表）の皆さんが地域貢献活動として、

7/13

倉内義治さん（麻生）が役場を訪れ、収穫したばかりの白菜を寄贈していただきました。寄贈いただいた白菜は町立病院などで給食の食材として活用しました。



8/5

標茶町自動車整備協会（菊地茂男会長）の皆さんが地域貢献活動として、



町有車両の特別点検を、雨の中一台一台丁寧に行ってくださいました。

8/10

道路工業㈱の皆さんが社会貢献活動として、阿歴内公民館の花壇前の整備と駐車場の整地、舗装作業などをしてくださいました。



## 活躍が期待されます

8/9

8月3～5日に稚内市で行われた、中体連全道大会の卓球女子団体戦で3位に入賞した標茶中学校女子卓球部の皆さんが、結果報告と全国大会出場が決意表明に役場を訪れました。標茶中学校の卓球女子の中体連全国大会出場は初めての快挙となります。8月20～23日に横浜で開催される全国大会の出場にあたり、キャプテンの佐々木里紗さんは「予選を突破することを目標に最大限力を発揮したい」と全国大会での活躍を誓いました。



7/24

標茶柔道スポーツ少年団が7月22日に千歳市で行われた第26回マルちゃん杯北海道少年柔道大会小学生の部で準優勝を飾り、9月17日に東京武道館で行われる平成24年度マルちゃん杯全日本少年柔道大会への出場を決め、その報告に役場を訪れました。同少年団の全国大会出場は1991年以来21年ぶりの快挙となります。全道大会で先鋒を務めた千葉佑輔君は「練習した全てを出し切って全国でも上位を狙っていきたい」と全国大会での活躍を誓いました。

